

# Arranca la esperada ampliación del colegio de Castellanos de Moriscos

La inversión prevista por la Junta es de 334.962 euros para la construcción de cuatro nuevas aulas ■ La obra permitirá que el centro docente inicie el desdoble de Primaria

EÑE | CASTELLANOS DE MORISCOS

La Junta de Castilla y León ha iniciado las obras de la tercera fase del CRA "María Moliner" de Castellanos de Moriscos. Se trata de la ampliación del centro para poder contar con dos líneas educativas completas en la tercera y última fase, que a su vez se ha dividido en tres para facilitar el fin de proyecto. Las dos pendientes están en fase de elaboración de proyecto, mientras que la actual comprende la construcción de cuatro nuevas aulas que contarán con aseos y zonas de circulación.

Se ubicarán en un nuevo edificio anexo al actual y permitirá al centro iniciar el desdoble de los cursos de Primaria. A esta obra le seguirán otras dos que se ejecutarán de forma ininterrumpida hasta que finalmente el centro escolar cuente con 12 aulas polivalentes, 5 de desdoble, aula de informática, de usos múltiples, de música, biblioteca y un gimnasio con vestuarios, además de las dos líneas de Infantil con sus aulas completas con las que ya cuenta el centro.



Maquinaria pesada y operarios en el inicio de la obra del colegio. | EÑE

Un fin de obra en tres fases y que supondrán la construcción de un bloque de 175 metros cuadrados, adosado al edificio que se construyó hace dos años y que supuso la primera ampliación del centro educativo, distribuido en dos plantas en el que se abrirán en esta primera obra dos aulas en la planta baja destinadas a

Infantil con sus respectivos aseos y otras dos aulas de Primaria en la planta primera. Clases que estarán comunicadas con el resto del colegio mediante pasillos que conectarán ambas edificaciones.

La construcción del colegio de Castellanos de Moriscos se ha realizado en tres fases. En un primer momento, se iba a construir

un centro independiente, pero al final la Junta optó por ampliar el existente duplicando su capacidad. Una obra que se ha realizado en varias fases. Hasta ahora la Junta ha invertido más de un millón de euros en dos fases que han permitido la construcción de un nuevo edificio. Esta última fase permitirá terminar la obra.

La ejecución de estas nuevas infraestructuras se ha considerado necesaria para atender las necesidades de un alumnado en aumento en los últimos tres años y porque en el centro, en la actualidad, hay aulas prefabricadas. El constante crecimiento de población joven en la localidad ha obligado a la Junta a ampliar el antiguo colegio de la localidad duplicando su capacidad. Esta ampliación arranca este año con una primera etapa de obra e inversión que se completará en 2021. A este CRA María Moliner acuden niños de Castellanos de Moriscos, San Cristóbal de la Cuesta y Monterrubio de Armuña.

## LOS DETALLES

### Patio

Una vez que concluyan las obras de ampliación del colegio de Castellanos de Moriscos quedaría pendiente acometer la mejora del patio del centro escolar. Algo que la Junta tendrá que sacar a concurso tras el fin de las obras y que culminaría la ampliación del espacio educativo.

### Otras instalaciones

El centro contará con espacios muy necesarios para los alumnos como gimnasio, biblioteca y aula de música, que se sumarán al comedor que ya existe, el aula de informática y un aula de usos múltiples.

### Siete meses de obra

La obra para la ampliación del recinto escolar de Castellanos de Moriscos se ha previsto que se prolongue al menos durante un periodo de siete meses con lo que la maquinaria y los operarios permanecerán en la localidad también en los primeros meses de 2021.

### Otras inversiones

Las inversiones de la Junta en la provincia para mejorar las infraestructuras educativas también llegarán en breve a Doñinos, donde está prevista una inyección económica de 218.000 euros para mejoras que incluyen la ampliación del colegio con dos aulas y un almacén.

# Santa Marta aborda la repavimentación de los viales de la urbanización Versalles

El Consistorio ha solventado el problema de bacheado de las calles

EÑE | SANTA MARTA

El Consistorio transtomesino ha llevado a cabo una actuación importante en las calles de la urbanización Versalles de la localidad ubicada muy cerca de la vesía.

En concreto, se trata de una reforma orientada a acondicionar el firme de varias zonas que se encuentran deterioradas y que han sido demolidas y sustituidas por una capa de hormigón. Con esta obra se ha solventado el problema de baches generados en esta zona y las alledañas. La urbanización Versalles, que tiene entrada por Francisco Maldonado, recientemente pavimentada, consta de una calle principal, que enlaza con otras dos y que actualmente cuentan con un firme que, aunque aparentemente está en buenas condiciones, tiene algunos parches y, por tanto, presenta algunas fisuras. "Esto está provocando que la circulación sea incómoda, e incluso pueda llegar a ser peligrosa, un problema que además se podría acelerar si no se soluciona", ha señalado la edil del área de Fomento, Marta Labrador.

Las obras están orientadas, por tanto, a corregir las deficien-



La edil del área de Fomento, Marta Labrador, en la urbanización. | EÑE

cias situadas en estas calles. Así, se ha procedido primeramente a la rotura del pavimento de la calzada que se encuentra deteriorado y no se considera recuperable, a la excavación de zanjas con medios mecánicos para preparar la superficie resultante, a colocar hormigón que repondrá el actual firme deteriorado, el fresado en

diferentes puntos de conexión con otros viales y la colocación de una capa de rodadura de aglomerado asfáltico en caliente.

Durante los próximos días se pintarán las señalizaciones de los viales para finalizar completamente la actuación, que ha contando con una inversión cercana a los 20.000 euros.



Concierto de la Banda de Música de Alba de Tormes. | EÑE

# La música clásica abre en Alba el 50 aniversario de Santa Teresa como Doctora de la Iglesia

EÑE | ALBA DE TORMES

La villa ducal ha iniciado las celebraciones del 50 aniversario de Santa Teresa como Doctora de la Iglesia con un concierto de música clásica a cargo de la Banda de Música de la localidad. La Basílica fue el escenario elegido para esta sesión en la que sonaron piezas dedicadas a la patrona de la localidad.

Para hoy, día grande de las celebraciones, está prevista una eucaristía a la una del mediodía organizada por el Carmelo en la iglesia de la Anunciación.

Por la tarde, a partir de las cinco, se ha previsto la presentación de la exposición "Teresa in Itinere", que se podrá contemplar en el salón multiusos ubicado en la planta baja de la Casa Consistorial. Posteriormente, a las cinco y media, el padre Carmelita Manuel Diego impartirá una conferencia sobre el doctorado de Santa Teresa en el teatro albense, una cita que también se podrá seguir por internet. A las 19, el grupo Concierto3, clausurará los actos oficiales de la celebración. Todos son de acceso gratuito.